

TOP Themen: Große Geburtstagsfeier in der ersten Papilio-KiTa des Kreises**LOGIN**

Benutzer (E-Mail-Adresse)

Passwort

Login

Noch kein Abo? [Jetzt Abonnent werden!](#)

Die Grundschüler nahmen gestern Morgen ihre Füße in die Hände: Mehrmals flitzten sie über die etwa 800 Meter lange Strecke am Berghagener Kopf ihre Sportlichkeit wurde von zuvor bestimmten Sponsoren gewürdigt. Fotos (2): D. Grein

KLEINE FÜSSE, GROSSE LEISTUNG: SCHÜLERLAUF FÜR GUTEN ZWECK

Samstag den 24.09.2016

von Dirk Grein

Herscheider Kinder erlaufen Spenden für Plettenberger Tafel und Zirkusprojekt

Von Dirk Grein

HERSCHEID ■ "Komm' mit, wir laufen noch eine Runde!" Dieser Satz war gestern Morgen am Berghagener Kopf immer wieder zu hören - beim Sponsorenlauf der Grundschule Herscheid.

Mit dem "Fliegerlied" und einigen Gymnastikübungen hatten sich die Kinder und Lehrer am Morgen auf dem Schulhof warmgemacht. Schulleiterin Annerose Nessel wünschte ihren Schülern viel Erfolg. Und auch die frisch gewählten Schülerpräsidenten Hannah Schrader und Nico Goral motivierten ihre Freunde.

Ihre Worte zeigten Wirkung. Aufgeteilt nach Klassenverbänden wanderten die Schüler zeitversetzt zum Berghagener Kopf. Dort, am Standort des ehemaligen Skiliftes Hohl, waren zwei Pavillons aufgestellt worden, unter denen Taschen und Jacken abgelegt werden konnten. Von dort aus waren es nur noch wenige Meter bis zur imaginären Start- und Ziellinie. Die Viertklässler eröffneten den sportlichen Vormittag und flitzten über den etwa 800 Meter langen Rundweg durch den Wald. Nach und nach gesellten sich auch die jüngeren Klassen hinzu, sodass es auf der Strecke immer voller wurde. Bei idealen äußeren Bedingungen machte der Waldlauf sichtlich Vergnügen.

Die Rundenzähler, die sich am Wegesrand positioniert hatten, hielten die Umrundungen ihrer Schützlinge schriftlich fest. Keine leichte Aufgabe, da alle 140 Grundschüler im Einsatz waren. Doch die Kinder machten lautstark auf sich aufmerksam: "Eine Runde schaffe ich noch" oder "Jetzt kommt meine siebte Runde", riefen sie den Eltern und Lehrern zu. Nicht nur die Nachwuchskicker des TuS (zu erkennen an den einheitlichen Trikots) und die Mitglieder von Sportvereinen zeigten beachtliche Leistungen. Auch Kinder, die ansonsten eher weniger Sportinteresse zeigen, ließen sich von der fröhlichen Atmosphäre anstecken.

"Ich bin begeistert", schwärmte Annerose Nessel, die die Mädchen und Jungen im Zielbereich anfeuerte. Damit spielte sie nicht nur auf das Engagement der Schüler an. Auch die Lehrer und Eltern waren fleißig gewesen, hatten die Aktion eifrig vorbereitet, Zelte und Bänke aufgestellt und die Strecke abgesichert. Die Mitglieder des Fördervereins bauten zudem einen Verpflegungsstand auf, an dem Zuschauer und Sportler sich mit Bananen, Äpfeln und Getränken versorgen konnten.

Hintergrund der Aktion: Die Kinder hatten im Vorfeld Sponsoren gesucht, die pro absolvierter Runde einen (selbst zu bestimmenden) Beitrag zahlen werden. Das eingenommene Geld ist zur Hälfte für das Zirkusprojekt der Schule gedacht: Nach den Herbstferien wird der Zirkus Dobbolino sein Zelt auf dem Freibad-Parkplatz aufbauen und mit den Schülern eine Zirkusgala vorbereiten. Wie bereits bei den beiden bisherigen Spendenläufen der Grundschule wird auch diesmal eine soziale Einrichtung unterstützt. Denn das "erlaufene Geld" wird zur anderen Hälfte an die Plettenberger Tafel überwiesen.